

Auftakt-Nachrichtenstück zur My Cake 2022

14.05.2022



Die My Cake ist wohl die süßeste Versuchung, seit es Messen gibt. Bei der Messe Friedrichshafen wird ab heute wieder genascht. ENDLICH. Nach einem Jahr coronabedingter Pause werden heute und morgen (14. und 15. Mai 2022) die Schneebesens und Spritzbeutel geschwungen, Zuckerglasuren angerührt und Finger geschleckt.

Leadin

Die My Cake ist wohl die süßeste Versuchung, seit es Messen gibt. Bei der Messe Friedrichshafen wird ab heute wieder genascht. ENDLICH. Nach einem Jahr coronabedingter Pause werden heute und morgen (14. und 15. Mai 2022) die Schneebesens und Spritzbeutel geschwungen, Zuckerglasuren angerührt und Finger geschleckt. Bettina Hoffmann berichtet.

Es liegt Kuchenduft in der Luft ? die My Cake in Friedrichshafen lockt dieses Wochenende mit über 50 Ausstellern aus neun Nationen. Hier gibt es wirklich alles rund ums kreative Backen, Tortendesign und Dekorieren. Es ist nicht nur eine Messe zum Anschauen. Mitmachen ist ausdrücklich erwünscht ? bei zahlreichen Workshops und an vielen Stationen in der Messehalle. Wirklich prächtige Meisterwerke sind beim Tortenwettbewerb zu sehen ? zum Beispiel in den Kategorien Hochzeitstorte und Zeppelin und dann muss sich eine Jury aus Experten noch entscheiden, welcher Teilnehmer beim Wettbewerb "Essbarer Kuchen" den besten Bienenstich eingereicht hat. Na, wenn das mal nicht lecker wird!

Bettina Hoffmann, Nachrichtenredaktion... Friedrichshafen